

Goblog

Pimpin Upacara 17-san, Dandim 0719/Jepara Bacakan Amanat Kasad

Suroso Jatmiko - JEPARA.GOBLOG.CO.ID

Jul 18, 2022 - 14:55



Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P Bacakan Amanat Kasad pada upacara 17-san

JEPARA - Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq memimpin jalannya upacara mingguan yang dilaksanakan setiap hari Senin, di

lapangan Makodim 0719/Jepara. Jl. RW Monginsidi No. 8. Jepara, Jawa Tengah. Senin, (18/07/2022).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, sedangkan Komandan Upacara Danramil 11/Tahunan Kapten Inf Mashudi, Perwira Upacara Pasi Personalia Kapten Arh Elfian Jaya Sudrajat dan diikuti seluruh anggota baik Prajurit TNI maupun PNS.

Dalam sambutan, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman yang dibacakan Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq menyampaikan, ucapan terimakasih dan apresiasi atas berbagai prestasi dan hal yang positif telah diraih oleh Prajurit TNI AD.

Namun disisi lain masih terdapat berbagai kekurangan dan hal-hal yang negatif. Hal ini menjadikan perhatian dan evaluasi kita bersama untuk pembenahan kedepan,"Kata Dandim Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq saat membacakan amanat dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat.

Kasad berpesan, supaya dipedomani arahan yang disampaikan pada data apel Komandan Satuan (AKS) bulan Juni lalu di Akademi Militer (AKMIL) yang berisi empat penekanan untuk intern satuan serta penekanan poin kelima yang sangat penting karena sesuai dengan tugas Komando kewilayahan Prajurit TNI Kodim 0719/Jepara harus membantu mensukseskan Pemerintah dalam membantu kesulitan rakyat.

Pada saat peringatan Hari Keluarga Nasional di Daerah Istimewa Yogyakarta, Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) telah dilaksanakannya pengukuhan Kepala Staf Angkatan Darat sebagai Bapak Asuh Anak Stunting (BAAS).

Hal ini menjadi indikator tingginya kepercayaan masyarakat kepada TNI AD untuk membantu Program-program Pemerintah.

"Oleh karena itu, saya berharap para Komandan Satuan ikut serta menjadi bapak asuh stunting di Wilayah masing-masing," ujar Kepala Staf Angkatan Darat dalam amanat tersebut.

Redaktur. : Jatmiko/Pendim